

COTUTELLES DE THÈSE 2021

Les cotutelles de thèses permettent de promouvoir la mobilité des doctorantes et doctorants ainsi que la coopération scientifique entre l'Université de Genève et toute université étrangère habilitée à délivrer le diplôme de Doctorat. Le travail de recherche des candidates et candidats est supervisé par un directeur ou directrice de chaque établissement. La cotutelle conduit à la délivrance de deux diplômes de doctorat par deux universités, sur la base d'une unique soutenance.

Durant l'année 2021 toutes les conventions de cotutelle ont été signées en ligne, comme ce fut le cas pour l'année 2020 suite à la pandémie. La dématérialisation des signatures est un grand succès, et permet non seulement de raccourcir de manière exceptionnelle le long processus des signatures manuelles, mais également d'éviter l'envoi de dizaines de courriers par années. Par conséquent, La dématérialisation des signatures continue de contribuer positivement à la politique environnementale de l'UNIGE.

En 2021, **23** cotutelles internationales de thèses ont été signées avec plusieurs Universités internationales, parmi lesquelles :

- École des hautes études en sciences sociales (EHESS), France
- Université Grenoble Alpes, France
- Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, France
- Université Jean Moulin Lyon 3, France
- Université Laval, Canada
- Università di Verona, Italie
- University of Târgu Mureș (UMFST), Roumanie

Pour plus d'information : www.unige.ch/internationalrelations/fr/cotutelles/cotutelles/

